



DB Connect GmbH

Tarifrunde 2020

Schritt für Schritt Richtung Ziel

Die tarifvertraglichen Regelungen und Sozialleistungen der DB AG müssen neben einem Unternehmenstarifvertrag auch für die bei der DB Connect GmbH beschäftigten Kolleginnen und Kollegen gelten. Das ist unser Ziel. Nach einer coronabedingten Pause haben wir die Verhandlungen Ende November auf digitalem Wege wieder aufgenommen.

Im Mittelpunkt standen dabei Betriebsvereinbarungen und verschiedene Konzerntarifverträge – wie der LangzeitkontenTV oder die Nachwuchskräfte Regelungen – die Regelungen enthalten, die für unsere Kolleginnen und Kollegen bei DB Connect wichtig sind.

Gleichzeitig findet ein reger Austausch zwischen der EVG und dem Betriebsrat statt. Gemeinsam erörtern wir, welche Betriebsvereinbarungen auch in Zukunft die Regelungen im Unternehmen komplettieren sollen. Dieser Austausch wird künftig regelmäßig stattfinden und die Tarifverhandlungen begleiten.

Die nächste Verhandlungsrunde ist für Februar 2021 terminiert. Bis dahin soll eine erste Arbeitsfassung des künftigen Tarifvertrags erstellt werden. Das ist dann die Grundlage für die weiteren Verhandlungen.

Gemeinschaft leben, gemeinsam mehr erreichen!